

Die Chironwunde in 64keys

Die Chironwunde in 64keys bezieht sich auf den Persönlichkeits-Chiron, der in den 12 astrologischen Sternzeichen betrachtet wird. Da Chiron mehrere Jahre benötigt, um ein Sternzeichen zu durchlaufen, handelt es sich bei der Chironwunde um ein Generationsthema.

Chiron im Widder:

Die Wunde mit Chiron im Widder betrifft die Durchsetzung des eigenen Willens. Menschen mit dieser Wunde wurden dazu erzogen, dem Willen anderer nachzugeben und/oder ihren eigenen Willen zu unterdrücken. Sie können anderen vorleben, wie man sich selbst behaupten kann, ohne Angst davor zu haben, was andere denken werden.

Ich muss mich dem Willen anderer unterordnen und mein eigenes Wollen unterdrücken.

Chiron in Stier:

Die Wunde mit Chiron im Stier betrifft die Akzeptanz des eigenen Körpers und der eigenen Sexualität. Menschen mit dieser Wunde wurden dazu erzogen, ihre Leidenschaft, Intensität und Lebendigkeit zu kontrollieren. Sie können anderen zeigen, wie man die ganze Bandbreite des körperlichen Ausdrucks akzeptiert.

Ich muss meine Körperlichkeit und meine Leidenschaft unterdrücken.

Chiron in Zwillinge:

Bei der Wunde mit Chiron in Zwillinge geht es darum, eher dem Wissen als der Weisheit zu vertrauen. Diesen Menschen wurde beigebracht, dass Wissen wichtiger ist als Instinkt. Sie können anderen zeigen, wie sie sich mit ihrer natürlichen Intuition und ihrem Wissen verbinden und darauf vertrauen können.

Ich muss Faktenwissen mehr vertrauen als meiner Intuition und meiner inneren Weisheit.

Chiron im Krebs:

Bei der Wunde mit Chiron im Krebs geht es um den Ausdruck von Gefühlen. Diese Menschen wurden in Zeiten des Krieges und der großen Depression geboren, als die Stimmung düster war. Sie können anderen vorleben, dass Verletzlichkeit eher ein Vorteil als eine Belastung ist.

Ich darf meine emotionale Verletzlichkeit nicht zeigen.

Chiron in Löwe:

Die Wunde mit Chiron in Löwe betrifft den Ausdruck von Kreativität. Menschen mit dieser Wunde wurde gesagt, dass sie nach getaner Arbeit spielen könnten. (Und die Arbeit war nie getan!) Sie können anderen zeigen, wie sie ihrem Herzen folgen und die Unschuld des Kindes bewahren können.

Ich darf nicht unbeschwert sein und muss meine Kreativität unterdrücken.

Chiron in Jungfrau:

Die Wunde mit Chiron in Jungfrau hat mit Perfektionismus zu tun. Menschen mit dieser Wunde waren hohen Ansprüchen ausgesetzt, denen sie wahrscheinlich nicht gerecht werden konnten. Sie können anderen zeigen, dass Selbstakzeptanz auf inneren Maßstäben beruht und nicht auf äußeren.

Ich muss dem Perfektionsanspruch anderer entsprechen.

Chiron in Waage

Bei der Wunde mit Chiron in Waage geht es um Selbstbehauptung. Diesen Menschen wurde beigebracht, dass sie ihre eigenen Bedürfnisse aufgeben müssen, um akzeptiert und geliebt zu werden. Sie können anderen vorleben, wie man sich um andere kümmert, ohne die eigene Autonomie zu opfern.

Ich muss meine eigenen Bedürfnisse zum Wohle anderer zurückstellen.

Chiron in Skorpion:

Bei der Wunde mit Chiron in Skorpion geht es um den Ausdruck des Schattens. Diesen Menschen wurde beigebracht, dass es zu viel sei, die Wahrheit zu sagen und ihre Intensität zum Ausdruck zu bringen. Sie können anderen vorleben, dass der Schatten (Gefühle, Sexualität, Macht usw.) die Quelle ihrer Kraft und Kreativität ist.

Ich muss meine Wahrheiten unterdrücken, weil diese anderen schaden oder sie schockieren könnten.

Chiron in Schütze:

Bei der Wunde mit Chiron in Schütze geht es um den Ausdruck der ihnen innewohnenden Weisheit. Diesen Menschen wurde beigebracht, ihrer Intuition und natürlichen Weisheit nicht zu vertrauen. Sie können anderen vorleben, wie man über den Körper, die Emotionen und den höheren Verstand Zugang zur Weisheit findet und diese nutzt.

Ich darf die Weisheit meiner Körperintelligenz, meiner Emotionen und meines höheren Wissens nicht ausdrücken.

Chiron im Steinbock:

Die Wunde bei Chiron im Steinbock besteht darin, dass sie ihrer eigenen Autorität nicht trauen. Diesen Menschen wurde beigebracht, außerhalb ihrer selbst bei Autoritätspersonen nach Antworten zu suchen. Sie können anderen vorleben, wie sie ihre eigene Autorität einfordern können, indem sie sich nicht von anderen unterscheiden und sich selbst vertrauen.

Ich muss äußeren Autoritäten folgen, weil ich mir selbst nicht trauen kann.

Chiron im Wassermann:

Bei der Wunde mit Chiron im Wassermann geht es darum, seine Einzigartigkeit zum Ausdruck zu bringen. Diesen Menschen wurde beigebracht, dass sie nicht dazugehören, und so erlebten sie Entfremdung. Sie können anderen vorleben, wie sie ihren eigenen Weg gehen und sich eine Nische schaffen können, die einzigartig ist.

Ich muss mich anpassen und meine Individualität unterdrücken um nicht ausgeschlossen zu werden.

Chiron in den Fischen:

Die Wunde bei Chiron in den Fischen betrifft die Verbindung mit dem Geist. Diesen Menschen wurde beigebracht, dass rationales Denken wichtiger ist als der Glaube an eine höhere Macht. Sie können anderen vorleben, wie man sich wieder mit dem Geist verbindet und wie man Vertrauen und Glauben entwickelt.

Ich darf meinem Spirit nur folgen, wenn ich ihn rational begründen kann.